



Nombre de alumno: Montserrat Hernández Regalado

Nombre del profesor: MONICA ELIZABETH CULEBRO GOMEZ

Nombre del trabajo: Cuadro sinópico

Materia: BIOETICA Y PROFESIONALISMO

Grado: Quinto

Grupo: LNU17EMC0121-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de Febrero del 2023

TEORÍAS Y MÉTODOS DE LA BIOÉTICA

CORRIENTES TEÓRICAS DE LA BIOÉTICA

- Eclecticismo
- Historicismo
- Cientificismo
- Nihilismo
- Platón y la ética
- Jesús Señala al amor incondicional (ágape)
- Tomas de Aquino

PRINCIPALES CORRIENTES FILOSÓFICAS DE LA BIOÉTICA

PRINCIPALÍSIMO NORTEAMERICANO

- Beneficiencia
- Autonomía
- No maleficencia
- Justicia

Personalismo europeo

Promover la preocupación crítica pública con respecto a las cuestiones implicadas en el desarrollo de las ciencias biomédicas en sus comunidades.

características distintivas de
la Bioética europea
Schotsmans

- a) La relación médico paciente.
- b) La solidaridad como valor fundante de los sistemas de salud europeos.
- c) El concepto de dignidad humana.
- d) Su carácter teleológico.

INSTRUMENTOS DE POLÍTICA COMERCIAL INTERNACIONAL

Principios que caracterizan a la Bioética Personalista

- a) La vida física es un valor fundamental.
- b) El respeto a la dignidad de la persona
- c) El principio de la libertad-responsabilidad
- d) Principio de totalidad

TEORÍAS Y MÉTODOS DE LA BIOÉTICA

FUNDAMENTOS DE LA BIOÉTICA

Diego Gracia clasifica los cuatros principios en dos clases

Ética de mínimos

Lo constituyen los principios de no maleficencia y justicia, y los establece como una ética de mínimos. Corresponde a la ética del deber y de lo correcto y corresponde al Derecho

Ética de máximos

Lo constituyen los principios de autonomía y beneficencia, y los establece como una ética de máximos, la cual depende del sistema de valores de cada persona. Corresponde a la ética de la felicidad y de lo bueno.

RESOLUCIÓN DE LOS CONFLICTOS ENTRE LOS PRINCIPIOS

Para algunos autores los únicos conflictos posibles son entre el principio de autonomía y alguno de los otros

a) Críticas a la ponderación (balancing)

b) Críticas a la especificación

EL PRINCIPALISMO COMO MÉTODO

Decisiones subrogadas

- 1) El juicio sustituido.
- 2) El modelo llamado de autonomía pura.
- 3) El modelo del mejor interés.

TEORÍAS Y MÉTODOS DE LA BIOÉTICA

EL MÉTODO DE EDMUND PELLEGRINO

El ideal de la educación médica

Su gran búsqueda en el transcurso de una carrera dedicada a escudriñar los diversos niveles de moralidad presentes en las relaciones entre médicos y pacientes –, fue establecer fundamentos para la existencia de la hipotética filosofía de la medicina.

MEDICINA COMO ACTIVIDAD NEUTRA

Brody y Miller también critican la postura de Pellegrino y postulan que la medicina no es una actividad neutra sino, más bien, comprometida moralmente con reglas propias, las cuales se derivan de los objetivos específicos del arte, de los deberes y de las virtudes propias de los profesionales que la practican.

TEORÍA DEL CONSENSO MORAL

Para Wanzer y colaboradores, las alteraciones en el comportamiento social en relación con el derecho a morir del paciente muchas veces se anticipan a las actitudes de los legisladores y de los tribunales, así como a las de los prestadores de salud.

Fuentes de consulta:

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 1 ANTOLOGIA. (n.d.).

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/9f5c73f07c9158>

8ef9acea062198c470-LC-

LNU506%20BIO%C3%89TICA%20Y%20PROFESIONALISMO.pdf